



(JOHN MOORE/GETTY IMAGES)

¿Aceptó Biden sobornos como vicepresidente?

- la redacción de Trompeta
- [5/5/2023](#)

El fbi tiene supuestamente pruebas de que Joe Biden cometió sobornos cuando era vicepresidente, según dos republicanos en el Congreso.

El senador de Iowa Chuck Grassley y el representante de Kentucky James Comer emitieron ayer una citación afbi para obtener un formulario no clasificado que les fue dado a conocer por un denunciante. El documento, un formulario FD-1023, describe supuestamente cómo Biden aceptó sobornos de un ciudadano extranjero a cambio de decisiones políticas durante su etapa en el gabinete de Barack Obama.

[@RepJamesComer](#) & [@ChuckGrassley](#) reveal the existence of an FBI record alleging then-VP Biden engaged in a bribery scheme with a foreign national.

According to a whistleblower, this record details an alleged arrangement involving an exchange of money for policy decisions...pic.twitter.com/6yLwPLi8Hw

— Oversight Committee (@GOPoversight) [May 3, 2023](#)

En una carta al Fiscal General de Estados Unidos, Merrick Garland, Grassley y Comer explicaron:

Hemos recibido revelaciones de denunciantes no clasificadas legalmente protegidas y altamente creíbles (...) de que el Departamento de Justicia DOJ, por sus siglas en inglés) y el Buró Federal de Investigaciones (fbi) poseen un formulario no clasificado FD-1023 que describe una presunta conspiración criminal que involucra al entonces vicepresidente Biden y a un ciudadano extranjero en relación con el intercambio de dinero por decisiones políticas.

A juzgar por lo específico que se afirma que es el documento, el fbi y el Departamento de Justicia habrían tenido amplia información para verificar si la acusación era cierta, pero no está claro si se llegó a investigar.

La carta cita "la preocupación por el antecedente del Departamento de Justicia y defbi de permitir que la parcialidad política infecte su proceso de toma de decisiones" como razón para que el Congreso se involucre.

A pesar de tener pruebas que podrían incriminar al actual presidente, el fbi y el Departamento de Justicia se las han ocultado al público. Grassley y Comer concluyeron afirmando que "el Congreso procederá a realizar una revisión independiente y objetiva de este asunto, libre de la influencia de esas agencias."

Cuando Comer anunció la citación para obtener el formulario, dijo: "El pueblo estadounidense necesita saber si el presidente Biden vendió a los Estados Unidos de Norte América para ganar dinero para sí mismo. El senador Grassley y yo buscaremos la verdad para garantizar la rendición de cuentas ante el pueblo estadounidense".

No está claro qué información descubrirán, pero la corrupción de Biden y defbi ya ha sido expuesta en los últimos años. Esta institución no tiene ningún problema en fabricar pruebas cuando se trata de Trump. Pero con el régimen de Biden, no sólo ignoran sino que *entierran* las pruebas.

Biden y el fbi tienen un historial de mentiras. Y lo que es peor, también tienen un historial de salirse con la suya, al menos temporalmente.

Conozca más: lea "[La destrucción del imperio de la ley en Estados Unidos](#)".

En EE UU se está llevando a cabo una terrible traición, y comienza en lo más alto del gobierno. ¿Cuál es la causa del declive de Estados Unidos? Sólo la profecía bíblica puede responder a esa pregunta. Solicite un ejemplar gratuito de [Estados Unidos bajo ataque](#), por el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry.